

 <p>RSUD dr. R. Goeteng Taroenadibrata Purbalingga</p>	ALUR PEMERIKSAAN POLYMERASE CHAIN REACTION (PCR)		
<p style="text-align: center;">STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL (SPO)</p>	No. Dokumen: <i>067/071/2020</i>	No. Revisi : -	Hal. : 1/1
<p>Pengertian</p>	Adalah urutan atau tata cara yang harus diikuti untuk mendapatkan pelayanan swab di RSUD dr. R.Goeteng Taroenadibrata Purbalingga. Kriteria yang dilakukan pemeriksaan PCR adalah sebagai berikut: <ol style="list-style-type: none"> 1. Bagi pasien rawat inap dengan hasil Rapid Tes Covid-19 reaktif 2. Bagi Pegawai yang hasil Rapid Tes Reaktif atau kontak erat dengan pasien terkonfirmasi Covid-19 3. Bagi pasien rawat jalan rujukan dari Puskesmas karena alasan tertentu. 		
<p>Tujuan</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Untuk meningkatkan mutu pelayanan. 2. Untuk meningkatkan keselamatan pasien. 		
<p>Kebijakan</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Keputusan Direktur RSUD dr. R. Goeteng Taroenadibrata Purbalingga Nomor : 800/253/2018 Tentang Kebijakan Pelayanan Pencegahan dan Pengendalian Infeksi di RSUD dr. R. Goeteng Taroenadibrata Purbalingga. 2. Keputusan Direktur RSUD dr. R. Goeteng Taroenadibrata Purbalingga Nomor : 445/125/2020 Tentang Kebijakan Pelayanan Rapid Tes Covid-19 terhadap Pasien. 		
<p>Prosedur</p>	<p>A. Pasien rawat inap dengan hasil Rapid Tes Covid-19 reaktif</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Apabila ada hasil Rapid Tes Reaktif pasien Rawat Inap, petugas Laboratorium memberitahukan ke ruang terkait dan Bidang Pelayanan. 2. Petugas Ruang melaporkan ke Bidang Pelayanan untuk dijadwalkan swab. 3. Petugas ruangan melaporkan hasil reaktif ke DPJP untuk tindak lanjut pengelolaan pasien. 4. Petugas ruangan mendaftarkan pasien ke TPPRI , 5. Bidang Pelayanan mengatur jadwal swab. 		

<p>Prosedur</p>	<ol style="list-style-type: none"> 6. Pasien dipindah ke ruang Isolasi Covid. 7. Apabila pasien rencana operasi elektif, operasi dilakukan setelah keluar hasil pemeriksaan PCR. 8. Apabila keadaan umum pasien membutuhkan operasi segera (cyto), maka operasi dilakukan tanpa menunggu hasil pemeriksaan PCR. <p>B. Pegawai dengan hasil Rapid Tes Reaktif atau kontak erat dengan pasien terkonfirmasi Covid-19 :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Apabila ada Pegawai dengan hasil Rapid Tes Reaktif, petugas Laboratorium memberitahukan Bidang Pelayanan. 2. Bidang Pelayanan menginformasikan ke pegawai dimaksud, selanjutnya dijadwalkan swab. 3. Petugas ruang Isolasi Covid mendaftarkan ke TPPRI. 4. Pengambilan sampel di ruang Isolasi Covid (Menur). <p>C. Bagi pasien rawat jalan rujukan dari Puskesmas karena alasan tertentu :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ada rujukan pemeriksaan PCR dari Puskesmas melalui Kepala Bidang Pelayanan 2. Berdasarkan data dari Kepala Bidang Pelayanan, petugas ruangan mendaftarkan pasien ke loket 5 (loket umum). 3. Pasien diarahkan ke Ruang Menur untuk pengambilan sampel swab
<p>Unit Terkait</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bidang Pelayanan. 2. IRNA. 3. Ruang Isolasi Covid. 4. Laboratorium.